

HALAMAN PERSETUJUAN

SKRIPSI
ANALISIS KOMUNIKASI PARTISIPATIF PADA PEMBENTUKAN WISATA DESA
KAMPOENG MATARAMAN DESA PANGGUNGHARJO

Disusun Oleh:

Muhammad Rizki

14321041

Telah disetujui Dosen Pembimbing Skripsi untuk diujikan dan dipertuhankan di hadapan tim
penguji skripsi

25 SEP 2019

Tanggal.....

Dosen Pembimbing Skripsi

Ida Nuraini Dewi Kodrat Ningsih, S.I.Kom.,M.A.

NIDN: 0523098701

HALAMAN PENGESAHAN

HALAMAN PENGESAHAN

ANALISIS KOMUNIKASI PARTISIPATIF PADA PEMBENTUKAN WISATA DESA KAMPOENG MATARAMAN DESA PANGGUNG HARJO

Disusun Oleh:

Muhammad Rizki

14321041

Telah dipertahankan dan disahkan oleh Dosen Penguji Skripsi
Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Komunikasi
Universitas Islam Indonesia

Tanggal: 25 SEP 2019

Dosen Penguji:

1. Penguji 1: Ida Nuraini Dewi Kodrat Ningsih, S.I.Kom., M.A

NIDN: 0505068902

2. Penguji 2: Mutia Dewi, S.Sos, M.I.Kom

NIDN: 0529098201

Mengetahui

Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya
Universitas Islam Indonesia


Puji Hariyanti, S.Sos., M.I.Kom

NIDN: 0529098201

PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya:

Nama : Muhammad Rizki

No. Mahasiswa : 14321041

Program Studi : Ilmu Komunikasi

Judul Skripsi : Analisis Komunikasi Partisipatif pada Pembentukan Wisata Desa
Kampoeng Mataraman Desa Panggungharjo

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa:

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi, saya tidak melakukan tindak pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun., seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran yang lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Oleh karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai penulis, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagaimana aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila dikemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia, ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi saya adalah jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 25 September 2019

Yang menyatakan,



Muhammad Rizki

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas berkah, rahmat dan hidayah-Nya yang senantiasa dilimpahkan kepada penulis, sehingga bisa menyelesaikan skripsi dengan judul ANALISIS KOMUNIKASI PARTISIPATIF PADA PEMBENTUKAN WISATA DESA KAMPOENG MATARAMAN DESA PANGGUNG HARJO. Skripsi ini membahas tentang bagaimana komunikasi partisipatif dalam pemberdayaan masyarakat di wisata desa kampoeng mataraman desa panggungharjo dalam memberdayakan desa dan masyarakat desa. Skripsi ini ditulis sebagai syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) pada Program Sarjana Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.

Dalam penyusunan skripsi ini banyak hambatan serta rintangan yang penulis hadapi namun pada akhirnya dapat melaluinya berkat adanya bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak baik secara moral maupu spiritual. Untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada :

1. Allah Swt, yang selalu memberikan kesehatan, kemudahan, selalu ada di setiap langkah, dan segalanya yang tidak dapat disampaikan dalam kata-kata.
2. Almarhum Ayah, Ibu, Kakak dan adik saya, yang selalu memberikan dukungan, pengertian, bantuan baik materiil maupun non materiil, baik dalam pembuatan skripsi maupun dalam kehidupan sehari-hari. Terima kasih banyak.
3. Ibu Ida Nuraini Dewi K.N, S.I.Kom.,MA selaku Dosen Pembimbing skripsi, yang selalu memberikan senyuman, semangat, bimbingan, arahan, dukungan, serta motivasi bagi peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Kelompok sadar wisata desa Wanurejo sebagai narasumber untuk penelitan skripsi saya.
4. Seluruh Dosen Ilmu Komunikasi UII, Seluruh staff Prodi, Mas Oni dan Mas Yudi serta jajaran staff Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Indonesia atas segala bantuan dan kerja samanya.
5. Staff BUMDes Panggung Lestari dan Masyarakat wisata desa Kampoeng Mataraman selaku narasumber dalam penelitian ini, Terimakasih atas sambutan,

bantuan dan ketersediaanya dalam proses penelitian ini.

6. Para sahabat saya, Nadila Anindita, Akmarina, Adrian Samudro, Nadra Alfianti, Anakiowa, Gifari Asfahani, Merina, Alvi Syukri, Anggi Fajar, Romes Alvino, dan semua yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terimakasih telah memberikan semangat dan bersedia saya replotkan dalam proses penyelesaian penelitian ini.
7. Teman-teman Komunikasi Angkatan 2014, terima kasih banyak atas canda tawa dan support satu sama lainnya.

Terima kasih kepada pihak-pihak diatas yang telah membantu penelitian ini, semoga mendapat balasan dari Allah Swt. Pada penelitian ini, saya menyadari bahwa masih banyak kekurangan, maka dari itu saya mengharapkan adanya kritik ataupun saran untuk menjadikan penelitian ini menjadi lebih baik ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi semuanya, khususnya para pembaca.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatu

Yogyakarta, 25 September 2019

Muhammad Rizki

